

A l'approche des élections municipales, les méthaniseurs font partie des sujets importants dans le département de l'Oise. En effet, de nombreux projets sont actuellement en cours, notamment 10 dans le Pays de Valois, ou encore celui de Biomethaval à Levignen, ce qui n'est pas sans susciter des inquiétudes auprès des habitants. Alors que les porteurs de projet évoquent une énergie renouvelable en circuit court, les opposant craignent des nuisances olfactives et trop d'activité à proximité en termes de transport.